
　光陰矢の如し、残す任期は1か月を切ろうとしています。前会長「今年はコロナで半分も出来なかった、その分も頑張って欲しい」
の言葉に新たな決意しましたが、前期同様出来なく非常に残念なのと悔しい思いもあります。今季のアクティビティの目玉としてヒ
ミツキチへの助成並びに労力奉仕を掲げました。外遊びがいかに豊かな人間性となるか、不登校等の子供たちにとっての必要性
が体験を通じ聞かされた時は愕然とした思いでした。4回のアクティビティを企画していたのですが1回目のキチ山中の清掃は無
事終了しましたが後は出来ず6月18日のキチ富土の海の清掃作業が最後の企画になりそうで多くの参加者を期待しています。
　もう一案、新入会員との懇親会を企画し、月1回70名を考えていたのですが残念ながら3回の開催となりました。それでも何人
かの新入会員と絆を深めたのは良き思い出です。
　多くの期間がコロナの影響で頓挫しましたが何とか運営する事ができました。偏に会員皆様のご協力に感謝しています。
　最後に5月29日のオーシャン旗ラグビーフットボール大会は感動しました。アクティビティの原点を見る事ができ、ありがとう
ございました。 We serve.

宮崎オーシャンＬＣ　会長　L 岩井　秀一郎

制作担当　L 穂坂　慎一郎

一年を振り返って

　今期も年会報誌の制作に携わっています。会長はじめ各理事、ライオンの皆様、ご協力

ありがとうございます。この2年間。コロナ禍により思うようなライオンズ活動ができな

い状況が続いています。全ての事柄に規制が入り物事が考えるように進まないもどかし

さ。また、直接お会いしての対話もできない残念さ。その中で、人数の制限などはあるも

のの、今期もオーシャンライオンズはコロナに打ち勝てを合言葉に一生懸命活動を行っ

てきました。今期はL下堂薗が337B地区の第一副地区ガバナーに選任されました。この

クラブから二人目のガバナーが23年度に誕生となります。たくさんの困難の中、たくさ

んの対話や活動を我々は続けていかなければなりません。忸怩たる思いが残る年とは

なりましたが、ここまでの事業に着手できたことを誇りに感じる年でもありました。関

係各位に心から感謝し、今年も編集後記を記しています。　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

ライオンズクラブ合同事務局
〒880-0826 宮崎市波島1丁目1-70
TEL 0985-24-6243
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所信表明するL岩井会長。

11月第2例会終了後の記念撮影。3名の入会式を挙行。L佐藤哲章337B地区ガバナーをはじめ、L下堂薗賢二キャビネット幹事、L甲斐義章同会計、L中川誠2R3ZZCが例会を訪問。

7月7日。第1例会の新三役。5月7日開催の複合地区年次大会。

11月23日。宮崎ひむかLC35周年記念式典に参加。

6月第2例会の今期三役。1年間ありがとうございました。 今期最後となるL岩井会長挨拶。

ライオンズローアを行うL馬場。

6月度第2例会のもよう。

各福祉施設へ助成金を贈呈。 次期新三役。L宮永会長予定者が挨拶。

12月第2例会のもよう。 ガイディング・ライオン認定証を伝達（12月度）

乾杯の発声をするL緒方。

6月度例会終了後の記念撮影。皆様、1年間お疲れさまでした！来期こそは全ての事業
が行えることを期待して次期へとバトンを渡します。コロナに打ち勝ちましょう！

[ 第 16 号 ]

[2021年～2022年 ]

『花落花開自有時』 共に耐え  今できる奉仕を  ウィサーブ
はなおちはなひらくおのずからときあり

2021～2022年の活動記録
運営（例会など）
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終息するかと思われた新型コロナウイルスは、現在も拡大傾向にあ
ります。
昨年は、新型コロナの影響で会員数が減少していくのではないかと
心配し「会則の見直し」や「各クラブでの工夫」を呼び掛けてまいり
ました。
残念なことに昨年12月佐土原LCの解散がありましたが、このコロ
ナ禍で2023年4月度、一般会員８名増、（家族会員１７名）と新型
コロナに関係なく会員数が増加したことにうれしく思います。
令和4年3月末には、私自身が新型コロナに感染してしまいました
が、その中でもライオンズの仲間が励ましてくれました。コーディ
ネーターとして力不足は痛感しておりますが、ガバナーL佐藤哲章
の下チームワークを感じた1年でした。
慣れないリモート会議や研修もありましたが、経験させてもらい成
長して行こうと思います。ありがとうございました。　We serve.

　今期、L佐藤ガバナーの掲げた３つ重点目標「人財育成・会員増
強キャンペーン」「LCIFキャンペーン100」「地域のパートナー団体
との連携」について、担当の地区委員会やゾーン・チェアパーソンを
可能な限り支援・協力し、Withコロナ時代の活動を模索しながら、
駆け抜けた1年間でありました。
　特に「地域のパートナー団体との連携」について、ガバナーより具
体的に指示のあった大分県社会福祉協議会との災害ボランティア
センター支援に関する協定については、地区ライオンズアラート委
員会の一人として、L冨永委員長の指導監督の下、全力で取り組み、
去る2022年1月18日（火）大分県社会福祉協議会と協定を締結す
る事ができました。これにより大分・宮崎の両県との協定締結を完了
し、いよいよ災害発生時のボランティアセンター支援のスタートライ
ンに立てたと思います。今後は、県社協とライオンズクラブとのエリ
ア責任者会議で顔の見える協力体制を築きつつ、有事の際に動け
るアラート支援チームの組織化に取り組みたいと思います。協定締
結を機に平時の取り組みとして、LCIF防災準備交付金等の活用を
視野にいれて、準備を進めていきたいと思います。
　また今期は地域課題に取り組む多くの多くの団体の方 と々出会う
機会に恵まれ、その都度、担当コーディネーターやRC・ZC、地区委
員会と一緒に先方へ訪ねて、14の団体の方 と々意見交換をしました。
その意見交換の中で強く感じたことがあります。多様化・複雑化する
現代社会において新たな地域課題が生まれており、この新しい地域
課題は、行政では事業化されてなかったり、有効な交付金制度がまだ
無かったり等、税金が投入されている事業に比べて、非常に厳しい状
況にあります。多種多様な業界の経営者のネットワークがあり、人道
支援、国際親善、国際交流、チャリティ事業などの豊かな実績を持ち、
グローバルな視点での奉仕が可能なライオンズクラブの人道的支
援が求められています。奉仕のパートナーとして連携・協働する事で、
これまで以上にインパクトのある事業へ発展し、地域社会へより良い

「変化」をもたらす事ができると考えます。今期に意見交換をさせて頂
いた団体の中には、ライオンズクラブの活動を理解し共感して、既に
共同での事業化を検討中の団体もあり、今後はZCを通じてスポン
サーとなって頂けるクラブを募り、スペシャルティクラブやレオクラ
ブ、またはクラブ支部の結成も含めて展開できると良いと思います。　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　We serve.

　本年度は地区会計監査委員として出向させて頂きました。初めて
キャビネット会計の中身を拝見させて頂きましたが、様々な場面で
お金が支出されておりました。コロナ渦の中全ての事業が止まって
いるのではなく試行錯誤しながらでも奉仕活動が行われていたり、
Webを活用しながらの研修会など、クラブ内だけでは知りえない多
くの地区役員の活動を垣間見ることが出来ました。この度、貴重な
経験をさせていただいたことを糧に、今後の宮崎オーシャンライオ
ンズクラブのお役に立てればと思います。1年間ありがとうございま
した。　We serve.

パートナー連携の１年間を振り返って

今期を振り返って（2021～2022）

第二副地区ガバナー   L 下堂薗　一将

１年を振り返って
337B地区会計監査委員  L 松下　　良

  前会長　L 白地　幸男

　
幹事   L 髙橋　利光

会則及び付則委員会
委員長   L 福田　久司

　ＧＭＴコーディネーター L 吉野　光則

今期を振り返って

　今期，会計を担当いたしました。至らない点もあったかと思います

が，お陰様をもちまして何とか大過なく重責を果たすことができそうで

す。ご指導・ご助言くださいました皆さまに心より感謝申し上げます。

　振り返ってみれば「あっと言う間」でしたが，色んなことがありました。

その中で２つのことを挙げます。ひとつは『ヒミツキチ』。初めて，企画・

予算立て・用具購入等の準備・当日の運営などの各段階に関わること

ができ，良い経験となりました（企画の全てが実行できなかったのは非

常に残念です）。

　もうひとつは嬉しかったこと。岩井会長から『ひらのくん』と呼ばれて

いたのが『おい，ひらの』となりました（特に酒席で）。仲間に入れてもら

えた感があり密かに喜んでいます。

　次期は理事を担当いたします。宮永次期会長をはじめ皆さまの役に

立てるよう取り組みますので，今後とも宜しくお願いいたします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　We Serve！！

　委員会の活動としては、会計、監査委員会からご指摘をいただい
た「会費」の件でクラブ内規に2項目追加をし、改正いたしました。
内規の改正も今回で10回目になり、表記揺れが目立つようになり
ましたが訂正までは出来ませんでした。申し訳ありません。次年度見
直していただければと思います。
　クラブでのトピックスは、今年4月22日に行われた地区年次大会
で、下堂薗ライオンが次期第一副地区ガバナーに承認された事で
しょうか、慶賀のいたりでありますし、クラブの一員として大変誇りに思
います。再来年の地区大会の準備も含めてクラブでの取り組みも増え
るでしょうが、お役に立てるようお力添えできればと思います。
　コロナ禍もあり委員会活動思うようにできませんでしたが、次年
度はコロナの影響が少なくなることを期待しつつ、知恵を出して取
り組んで参ります。
　一年間ありがとうございました。　We serve.

　2021年7月コロナ禍の中、誰もが早く終息してほしいと願いつつ
のスタートでしたが、意に反し2022年2月にロシアとウクライナの
戦争が勃発し増々負の連鎖が世界中を震撼させております。
コロナ禍では、多少制限もゆるくなりライオンズクラブの行事も少し
づつ開催されておりますが、この戦争に関しては、あまりにも問題が
大きすぎて一日も早く終わってくれる事を願うしかありません。岩井
会長のスローガン『「花落花開自有時」 共に耐え 今できる奉仕を 
ウイ サーブ』は、真に今期を耐え抜くための大きな目標となりました。
　明るい話題が求められている今、オーシャンライオンズクラブ
は、青少年の育成に、又地域社会への貢献、国際協調と、今できる社
会奉仕を会員一同力を合わせ実施できたのではと思っております。 
これからも、会員の皆様と共にライオンズクラブの活動を続けて行
けるよう、健康に気を付けながら過ごしていければと思っております。
今期役員をされた皆様、お疲れさまでした。 　We serve.

今期を振り返って
　第一副会長兼青少年育成部門

   L 宮永　泰宏
　第13回宮崎オーシャンライオンズクラブ旗ジュニアラグビー大
会が、5月29日（日）に2大会ぶりに開催され、コロナ禍ということも
あり、県内チームのみの招待となりました。また、直前に1チームが校
内のコロナ感染により辞退となりましたが、5チーム総当たり戦にて
順位を決定するように組み合わせを変更しました。結果につきまして
は、富島中学が他チームを寄せ付けない強さで4戦全勝にて優勝し
ました。
　今年の参加チームにつきましては、全チームともレベルが高く特
に富島中学については、九州大会を勝ち抜き、全国大会で宮崎県の
代表として全国優勝を目指せるチームではないかと思います。是非、
宮崎県初の全国優勝を成し遂げてもらいたいと思っています。
　次年度については、Ｒ5年1月に開催予定となっています。この大
会が宮崎県のジュニアラグビーのレベルアップに繋がるように皆様
のサポートを引き続きよろしくお願いいたします。　　We serve.

　今期は新型コロナが収束し今までコロナ禍で思う様な活動がで
きなかった分頑張っていこうと、三役で意気込んで今期を迎えました
が、結果新型コロナが収束することなく不完全燃焼で終える事に
なってしまったのは無念でなりません。
　しかし、今期重点に置いておりましたヒミツキチ事業が開催でき
た事や、地区年次大会、複合地区年次大会に参加できた事はとても
良かったと感じております。
　個人としては、初めての幹事で何か大きな改革を起こすというより
は、この様な状況ですので当たり前のことを当たり前にやり遂げる
ことに注力致しました。
　知らない事ばかりで皆様にご迷惑をお掛けしてしまった事も多々
あったかと思いますが、先輩方や会員の皆様の多大なるご支援ご
指導のお陰でやり遂げることができました。
幹事を仰せつかり今まで見えていなかったライオンズクラブの事が
より深く分かった気がします。
　この様な機会を頂き幹事に任命して頂いた岩井会長を含め会員
の皆様には心から感謝申し上げます。
　この経験を今後のライオンズ活動やクラブの為に生かしていき
たいと思います。
　改めて一年間本当にありがとうございました。　We serve.

31期を振り返って

副幹事　L 興梠　裕周
　今期１年間ありがとうございました！
今期はマーケティングコミュニケーション委員会委員長を務めさせて
いただきました。
　コロナ禍でのライオンズ活動ということもあり満足いく会員交流活動
ができないなか、回数は少ないですが会員同士の交流の場を準備させ
ていただきました。
　準備させていただいたなかで久々に顔を合わせての交流だった事も
あり会員の皆様が本当に楽しそうに交流されている姿が印象的でした。
　奉仕の精神をクラブ内にも向けて会員の皆様が楽しんでくれること
を考え、会員交流を促し絆を深めて今後のライオンズ活動に繋がれば
と思いました。
　来期は会員交流がより活発になり、クラブの絆がより一層固くなり盛り
上がる事を楽しみにしています。今後ともよろしくお願いします。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　We serve.

会員交流で絆を深めよう

　
L.T.　L 川越　潤一

　今期はライオンテーマーの役を頂き、慣れない司会をしました。

皆様には、ご迷惑をかける事もありましたが、自分なりには成長出

来たと思います。

　この1年間は、コロナの影響もありましたが、来期からは、今まで

通りの活動が出来ると思っています。

　これからも、ライオンズ活動にできるだけ、参加していきたいと思い

ます。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　We serve.

今期を振り返って

　
理事　L 阿部　敬一

　世界中で、人と人との交流が思う様に出来なくなって３年目には

いりました。

　こういう中で、我オーシャンライオンズクラブの実績は、数字の上

からも素晴らしい結果を出しております。

　役員の方々の御努力、又、会員の皆様の質の高さを改めて知る

事ができます。

　30余年の歴史に相応しいクラブに成長してると感じます。

　こういう状況の中では、ともすれば、労力アクティビティが減り、金

銭アクティビティに目が向く事も考えられますが、汗をかく事を忘れ

ない様に乗り切って欲しいと思います。

　来年は、当クラブから2人目のガバナー（L下堂薗）を輩出します。

益々、歴史に残るクラブに成長する為にも、しっかりした継続アク

ティビティを推進して頂き、会員の皆様心をひとつにして、奉仕の輪

を広げていって欲しいと願います。

 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　We serve.

これからの想い

3１期を振り返って今期を振り返って
会計　L 平野　龍三郎
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主な活動記録 （令和3年7月～令和4年6月間）宮崎オーシャン
ライオンズクラブ　

活 動 日年 活 動 内 容 場　所 担当委員会

令和3年
（2021年）

令和4年
（2022年）

7 月13日
8 月  4日
8 月27日
8 月28日

10月10日

10月16日
10月20日
10月23日
11月  1日
11月  3日
11月  6日
11月  9日
11月14日
11月23日
11月24日
11月25日
12月  7日
12月11日
12月16日
12月18日
12月20日
12月23日
1 月13日
1 月15日
1 月15日
1 月18日
2 月16日
3 月  5日
3 月  8日
3 月18日
4 月10日

4 月16日

5 月  7日
5 月10日
5 月21日
5 月27日
5 月29日
6 月  3日
6 月  8日

6 月11日
6 月15日

福祉
三役他
Ｌ白地
全員

三役他
献血

三役他
三役他
全員

三役他
全員
全員
福祉
全員

三役他
全員

Ｌ柏木
献血

三役他
Ｌ白地

Ｌ下堂薗
献血
献血

三役他
三役他
三役他
三役他

指名委員会
Ｌ興梠・Ｌ志多
Ｌ岩井・Ｌ平野

全員
全員
献血

三役他
献血

三役他
三役他

新三役他
三役
全員
全員
役員
全員

三役他 
全員

10月13日・14日

4 月14日・15日

4 月18日・19日

6 月 9日・10日

こども療育センター　お買い物訓練
会員増強委員会
第１回運営委員会
森のひみつきち
２R・３Z　合同ガバナー公式訪問
献血運動
公認ガイディングライオン・オンラインセミナー
薬物乱用防止教育認定講師養成講座
大淀川クリーンアップ
病児支援アクティビティ「おもちゃ、図書贈呈」
｢水と緑の森林づくり」県民ボランティアの集い
宮崎オーシャンLC親睦ゴルフコンペ
こども療育センター　お買い物訓練
ライオンズ奉仕デー・清掃担当
宮崎ひむかLC　CN３５周年記念式典
11月度第二例会L佐藤337B地区ガバナー  2R  3ZC  Ｌ中川例会訪問

第２回運営委員会
献血運動
第２回ガバナー諮問委員会
合同事務局年末清掃
レオクラブ顧問会議
献血運動
献血運動
ひとり親ランドセル支援贈呈式
LCIFセミナー
２Rニューメンバースクール
会員・ＦＷＴ・出席委員会
２０２２－２０２３年度役員指名委員会
第８回地区次世代リーダー研修会（リモート形式）
こども療育センター　お買い物訓練
壱岐ヤマザクラ植樹事業
第６８回地区年次大会　４月第２例会振替
献血運動
宮崎中央LC結成５５周年記念例会
献血運動
複合地区第６８回年次大会
こども療育センター　お買い物訓練
２R次期クラブ三役セミナー
日本赤十字社宮崎県支部へ寄付贈呈
第13回宮崎オーシャンLC旗ジュニアラグビーフットボール大会
第30回市内合同アクティビティ基金式典
6月度現・次期理事会
献血運動
2R・3Z第4回ガバナー諮問委員会
CN31周年記念例会

宮崎県立こども療育センター
総合企画設計いわい
合同事務局
国富町深年
MRTミック
宮崎大学
Zoomによるオンライン
宮日会館
大淀川河川敷　平和台大橋～河口
宮崎大学医学部外来管理棟２階
サンマリーナ宮崎多目的広場
宮崎サンシャインカントリークラブ
宮崎県立こども療育センター
みやざき臨海公園
エアラインホテル
ニューウェルシティ宮崎
合同事務局
宮崎大学
エアラインホテル
合同事務局
佐伯東地区公民館
宮崎市役所
宮崎大学
宮崎県母子寡婦福祉連合会
エアラインホテル　Zoomによるオンライン
エアラインホテル
ニューウェルシティ宮崎
ニューウェルシティ宮崎
Zoomによるオンライン
宮崎県立こども療育センター
みやざき臨海公園
高千穂町武道館
宮崎大学
エアラインホテル
宮崎大学
福岡国際会議場
宮崎県立こども療育センター
延岡総合文化センター
日本赤十字社宮崎県支部
山内川緑地グラウンド
MRTミック
ニューウェルシティ宮崎
宮崎大学
MRTミック
ニューウェルシティ宮崎
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　理事　L 穂坂　慎一郎 1年理事　L 谷口　博亮

1年を振り返って

　頭文字を取ってＬＥＯ。総称してＬＥＯクラブです。
　レオクラブのメンバーたちは、私たちのすばらしい組織の最も優
れた特徴を体現しています。
　彼らは行動の力を実現させる献身的な若者たちです。
　レオクラブと宮崎オ－シャンライオンズクラブは共に、互いを尊
重し合う力強いパートナーシップを築き上げています。
　今期は、コロナ等の問題で活動することが非常に困難でした。来
期こそは、新しい挑戦、活動に挑んでまいります。国際性の豊かな若
い人材のリーダ－育成、経験、機会を作ってまいります。将来性の
あるLEOメンバ－をサポ－トします。
　We serve　（我々は、奉仕する）　の精神で。
　最後に当委員会メンバ－及び宮崎オ－シャンライオンズクラブ
の同志に感謝と共に今まで以上に来期はクラブ全員でレオクラブ
をサポ－トしてお互いに発展させていければと考えています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　We ｓerve.

　理事　L 横山　祐隆

若い力をサポ－トする・・・
「Leadership（指導力）、Experience（経験）、Opportunity（機会）」 

　 今季（2021年～2022年）は、2年以上続く新型コロナウイルス
の影響を受けて、私が今季、仰せつかっておりました、薬物乱用防
止教室等、青少年育成の関わる事業がなかなか難しい状況でし
た。そのなか、3役をはじめ皆様方のアイディアにより、例会もウェブ
例会から通常の例会に戻る事も出来ました。
　L岩井会長、L髙橋利光幹事、L平野会計。ありがとうございまし
た。次期は、当クラブより、L下堂薗が第一副地区ガバナーとして就
任されます。また、私も、僭越ながら次期は副幹事を仰せつかる事と
相成りました。 
　経験不足のなかの大役で大変恐縮ではございますが、私に務まる
か不安な点もございますが、皆様方のお力、ご協力を賜りながら、１
年間頑張る所存でございますので、どうぞ宜しくお願い申し上げます。
　１年間、ありがとうございました。　We serve.

１年を振り返って

会員理事　L 山本　光仁

　今期は会員委員長としての役目を頂き真摯に取り組む思いで出
発しましたが、収まりつつあるもののコロナの影響で前期に続き、
思い切った奉仕ができず岩井会長始めメンバーの皆様も残念な
気持ちで活動された事と思います。
　しかしこんな状況の中でも、会員増強6名の目標に対して5名の
新入会員を迎える事ができたことは、大変嬉しく思うと同時にメン
バーのみなさんに改めて感謝いたします。
　本来ならば新会員の方々に歓迎会や奉仕への参加をして頂き、
オーシャンＬＣの団結を図りながら更なる飛躍の年としたかったの
ですが・・・
　コロナと共存しながら世の中は動いております。
　まだまだ以前のような活動は厳しいかもしれませんが来期も、会
員一丸となり慈愛の精神で活動できるようオーシャンライオンズク
ラブを微力ながら盛り上げて行きたいと思っております。
　一年間ありがとうございました。　We serve.

第31期　一年間を振り返って

　今期は、理事兼奉仕・GST委員長を担当いたしました。
　献血活動やヒミツキチ、お買い物体験、ジュニアラグビーなど行
えるところから行っていこうと会長はじめ三役が提唱し、感染対策も
十二分に施し、いくつかの事業を開催することができました。もちろ
ん、多くのライオンに参加していただきたかったのですが、ケース
バイケーズで人数制限をかけられ、三役及び担当理事のみの出
席となる事業も多く、メンバー間の裾野を拡げるとこができず悔し
い思いもいたしました。
　特に感謝したいのは、宮崎大学、宮崎市役所での献血活動にお
いて、L上田をはじめ毎回多数の参加をいただいたことにお礼を申
し上げます。ありがとうございました。
　この役は今期までとなりますが、来期も一メンバーとしてたくさん
の事業に参加する所存です。　　We serve.

■令和3年12月26日付
　宮崎日日新聞15面
　地域統合面に掲載



奉仕・ＧＳＴ委員会（福祉関係）

大淀川クリーンアップ事業に参加。

3月18日。一ッ葉りんかい公園に壱岐の山桜を植樹。 薬物乱用防止教育認定講師養成講座に参加。

11月1日。こども文化センターへ寄付を行う。おもちゃや図書を宮崎大学医学部
附属病院に贈りました。

11月13日。ひとり親ランドセル支援事業（宮崎県母子寡婦福祉連合会）。

12月第1例会忘年例会。ひさびさ懇親会が開催できました。乾杯の発声を行うL馬場。終了後の記念撮影。

11月6日開催の親睦ゴルフ。優勝者のL押川。

毎年フェニックスCCで開催する親睦ゴルフは毎回多数の出席をいただいています。ここ数年は雨の中の決戦。

5月20日開催のゴルフ親睦会。挨拶するL岩井会長。懇親会はL姜が経営するソウルで行いました。

5月29日。第13回宮崎オーシャンLC旗ジュニアラグビーフットボール大会を開催。2年ぶりに開催できました。優勝した富島中チームと参加したメンバー。熱戦のもよう。

この10年間8月に恒例となっているゴルフ親睦会。

8月28日に開催した森のひみつきち。NPO法人ヒミツキチとタイアップ。国富町深年で行いました。

県立こども療育センターでお買い物体験事業を定期的に開催。

子供たちが冒険できる遊び場を提供しています。 水と緑の森林づくり県民ボランティアに参加。

11月14日。ライオンズ奉仕ディに参加。
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マーケティングコミュニケーション委員会（ＹＣＥ・情報ＰＲ・親睦関係）

奉仕・ＧＳＴ委員会（環境保全・青少年育成関係）



今期も宮崎大学をはじめ宮崎市役所のご協力も得て、献血活動を12回、開催することができました。コロナ禍でたくさんの規制がありましたが、メンバー間の意識も高く、
目標とする数値を達成できました。関係各位、献血にご協力してくださった皆様、PR活動を行っていただいたオーシャンのメンバーの皆様、ありがとうございました。

7月第1例会でL岩井、L高橋、L平野へ旧三役からバッジの交換式を行いました。

所信を表明するL岩井新会長。

2021年6月例会。L姜龍俊ご入会。 2021年6月例会。L菊村孝輝ご入会。 2021年6月例会。L山口利幸ご入会。

前三役へ記念品を贈呈。 2021年6月例会で三名の新ライオンが誕生。

7月第2例会で二名の新ライオンが誕生。

11月第2例会で三名の新ライオンが誕生。

11月。L馬登誠ご入会 11月例会。挨拶するL佐藤ガバナー。 11月例会。挨拶するL中川3ZZC。

マイルストーン・シェブロンを贈呈。11月例会。

7月第1例会終了後の記念撮影。 10月10日。L佐藤哲章ガバナー公式訪問例会。

１月第１例会。一名の新ライオンが誕生。 1月。L宮田拓ご入会

11月。L石山淳二ご入会 11月。L尾﨑元ご入会

7月。L小野新ご入会 7月。L志多義昌ご入会
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奉仕・ＧＳＴ委員会（献眼・献血・献腎委員会関係）

運営（例会など）

運営（例会など）



7月第1例会のもよう。

会長賞をいただきました（同） L佐藤聖加へご結婚記念を贈呈（同） ライオンズローアを行うL高橋（同）

3月17日。植樹の目録を贈呈。

6月3日に開催された市内合同アクティビティ基金式典に参加。

5月7日に福岡市内で開催された第68回複合地区年次大会に新三役が参加。

4月10日に高千穂町で開催された第68回地区年次大会に参加。

5月27日。日本赤十字社宮崎県支部へ寄付金を贈呈

ライオンズローアを行うL下堂薗第二副地区ガバナー。

年次大会で優秀クラブ表彰をいただくL岩井会長。

2R役員会で挨拶をするL下堂薗第二副地区ガバナー（7月度）。 6月8日に開催された新旧理事会のもよう。 前期例会皆勤賞を贈呈（7月度）。

第一副地区ガバナーの承認を受けるL下堂薗。

年次大会のもよう。

懇親会を開催（2021年6月第2例会） 会員表彰をいただきました（同）

1110

2021～2022年の活動記録2021～2022年の活動記録
運営（例会など） 運営（例会など）


